

Avalaron reforma sin leer: Murayama

La iniciativa de reforma electoral aprobada en la Cámara de Diputados "está plagada de inconsistencias, de retrocesos" y fue aprobada sin haberla leído, afirmó el consejero electoral Ciro Murayama.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio, señaló que en esta iniciativa fueron "muchos artículos que se reformaron, son distintas leyes, (por lo que) fue sorpresivo que se lanzara la propuesta y unas horas después estuviera votada; yo creo que ni siquiera se analizó, se leyó".

"Fue una operación poco democrática", dijo.

- De la Redacción